



Ein glückliches Leben beginnt damit, die negativen Meinungen anderer nicht zu beachten. Wenn andere auf dich herabsehen, ist das ihr Problem, ein Zeichen mangelnder moralischer Bildung.

In den mehr als 20 Jahren meines Lebens, insbesondere seit dem Beginn des Wettbewerbs in der Mittelschule, habe ich mich auch zu Persönlichkeiten wie Newton hingezogen gefühlt. Ich dachte, dass man im Leben das Beste aus sich machen und der Beste werden sollte. So wurden wir von unseren Eltern und der Schule erzogen. Als ich jedoch viele Erfahrungen gesammelt hatte, erkannte ich, dass Newton und Einstein uns eigentlich sagen, dass wir uns nicht um die Bewertungen anderer kümmern sollten, sondern unserem Herzen folgen und aufrichtig das tun sollten, was uns interessiert. Ob man es gut macht oder nicht, ist zweitrangig.

Wenn du berühmt werden willst, schreibst du fleißig viele Artikel, die du selbst für qualitativ hochwertig hältst, kämpfst dich jahrelang ab und erreichst schließlich ein paar Millionen Aufrufe. Doch dann gibt es auf TikTok ein paar lustige Videos, die über Nacht von zig Millionen Menschen angesehen werden. Lohnt es sich also, so hart zu kämpfen und so sehr zu leiden, nur um berühmt zu werden?

Wenn du viel Geld verdienen möchtest, kämpfst du 20 Jahre lang, um ein Haus in Beijing, Shanghai oder Guangzhou zu kaufen. Doch Leute wie Warren Buffett und Bill Gates verdienen in einer Nacht das Äquivalent von Hunderten von Häusern, und Mark Zuckerberg wurde in seinen 20ern bereits zum Milliardär. Ist es das wert, für ein Haus so zu leiden und zu kämpfen?

Wir alle streben nach finanzieller Freiheit, aber ist es realistisch, dass jeder erst aufhören kann, wenn er finanziell frei ist? Kobe Bryant hatte ein Vermögen von über 2 Milliarden US-Dollar, aber selbst das konnte sein Leben nicht retten.

Die Wahrheit des Lebens ist, dass das Leben selbst am wichtigsten ist. Vor der Gesundheit des Lebens ist alles andere praktisch bedeutungslos. Nur wenn das Leben gesund ist, hat Geld ein wenig Bedeutung. Ruhm und Reichtum sind wirklich nicht so wichtig.

Die Wahrheit des Lebens ist, dass, egal ob du reich oder arm bist, im Lotto gewinnst oder unglücklicherweise einen Unfall hast und amputiert werden musst, abgesehen von vorübergehenden Höhen und Tiefen, dein Leben allmählich in die Normalität zurückkehrt und du weiterhin Freude, Wut, Trauer und Glück empfinden wirst. Die nächsten 10 Jahre werden wie die vergangenen 10 Jahre sein, auch wenn du unterschiedliche Dinge tust, wird es immer noch Freude, Wut, Trauer, Glück, Bitterkeit und Süße geben.

Die Wahrheit des Lebens ist, dass, egal wie viel Geld oder Ruhm du hast, egal wie viele Orte du besucht hast, das Leben einfach weitergeht. Egal wie sehr du das Leben durchschaut hast, es geht einfach weiter.

Die Wahrheit des Lebens ist, dass du ein glücklicheres Leben führen wirst, wenn du wirklich du selbst bist und dich nicht um die Meinungen und Bewertungen anderer kümmerst. Du musst nicht ständig zwischen Gewinn und Verlust schwanken, keine Angst haben und dich nicht minderwertig fühlen. Stattdessen kannst du dein Leben wirklich selbst in die Hand nehmen.

Die Wahrheit des Lebens ist, dass wir alle die Herrscher der Welt sein sollten, jeder von uns sollte der Herr der Welt sein, und jeder von uns sollte seine eigene Freiheit haben. Vorausgesetzt, dass wir niemanden verletzen, können wir nach unseren eigenen Vorstellungen durch diese Welt gehen, und wir dürfen nicht gezwungen werden. Solange wir die Freiheit anderer nicht verletzen, hat niemand das Recht, uns zu bewerten.

Die Wahrheit des Lebens, wie sie durch den Krieg offenbart wird, ist, dass wir, als das faschistische Reich uns angriff, nichts falsch gemacht hatten. Es war das Böse und die Gier des Gegners. Rückständigkeit ist nicht unser Fehler, Rückständigkeit ist nur anders als Fortschritt. Die Wissenschaftler seit der Renaissance waren alle sehr gutherzig. Sie waren bereit, selbstlos zu geben und allen Menschen Wissen zu schenken. Allmählich wurde die fortschrittliche Technologie von einigen bösen Menschen ausgenutzt, was uns unerträgliche Schmerzen bereitete. Wir müssen uns nicht für die Fehler anderer bestrafen oder uns selbst die Schuld geben.

Ebenso ist die Wahrheit des Lebens, dass es nichts Falsches daran ist, wenn wir in der Gesellschaft schlechte Noten haben, das Prüfungssystem nicht mögen und einfach anders sind. Millionen von Menschen auf der ganzen Welt schauen Li Ziqi, die mit 14 Jahren in einem Dorf die Schule abgebrochen hat, was die beste Satire auf das Prüfungssystem darstellt. Wenn wir wegen unserer Armut, unserer Not und unserer Gutmütigkeit gemobbt und verachtet werden, dann liegt der Fehler nicht bei uns, sondern bei der Bosheit der anderen. Wenn wir ungewöhnliche Wege gehen und an unseren Ideen und Handlungen festhalten, solange wir die Freiheit anderer nicht verletzen, dann machen wir nichts falsch.

Die Wahrheit des Lebens ist, dass du nichts tun musst, um Mädchen zu gefallen. Du brauchst kein Haus oder Auto, musst nicht besonders erfolgreich oder herausragend sein. Alles, was du brauchst, ist Güte, Aufrichtigkeit und Mut. Wenn Männer in ihrer Jugend hart daran arbeiten, erfolgreich zu sein, ist einer der unbewussten Gründe oft der Wunsch, die Aufmerksamkeit des anderen Geschlechts zu gewinnen. Wenn du ein gutherziger, aufrichtiger und mutiger Mensch bist und trotzdem keine Frau Interesse an dir zeigt, dann liegt das Problem bei der Welt. Wenn das der Fall ist, dann ist die Welt zu materialistisch geworden, in der nur Stärke und Schwäche zählen und jeder nur darauf schaut, ob der andere „gut genug“ ist. Eine solche Welt ist eine tierische Welt.

Als ich hörte, dass ein in jeder Hinsicht durchschnittlicher Junge direkt ein Model zum Essen einlud, ohne die Kosten für das Essen oder das Taxi zu übernehmen, und einfach fragte, was











